

Antrag auf Einführung eines Fahrtenbeauftragte*n

Die Stammesvollversammlung möge beschließen,
dass wir als Stamm das Amt des Fahrtenbeauftragte*n einführen.
Diese*r soll dann die Aufgabe haben, die Planung der
Stammesaktionen zu koordinieren und eine rechtzeitige Planung
einzuleiten und zu koordinieren. Der gesamte Stammesrat unterstützt
dabei die Organisation und Durchführung. Dieses Amt ist auf ein Jahr
befristet. Als erste Fahrtenbeauftragte*n würde ich Klaas Tuckermann
vorschlagen.

Antragsteller*in: Klaas Tuckermann

Begründung: In diesem Jahr hatten wir zwei Stammesfahrten
angesetzt, allerdings wurde keine, auf Grund zu wenig
Planungszeitraum ordnungsgemäß durchgeführt. Außerdem würde
durch den Beauftragte*n die Stammesführung entlastet werden. De
weiteren bringt dieser auch einen Neustart in unsere Aktionen, nach
dem Jahr ohne Fahrten.

Die weitere Begründung erfolgt mündlich.